
Consiglio Comunale INT 214 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
QUANTE SONO LE SANZIONI ELEVATE DAI CONTROLLORI E QUANTE
EFFETTIVAMENTE INCASSATE DA GTT?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

In qualità di amministratori pubblici auspichiamo che i fruitori dei servizi messi a disposizione della
Città abbiano il buon senso di provvedere al dovuto pagamento.

CONSIDERATO CHE

Alla luce delle notizie apparse sui quotidiani è emerso che il numero di sanzioni inflitte da Gtt ai
trasgressori del ticket, sulla base dei verbali emessi, è pari a 130.000, di cui solo il 30% risulta
pagato.

APPURATO CHE

La Gtt ha indetto un bando per l’assunzione di 40 addetti al controllo la cui scadenza è prevista alle
ore 12 del 17 aprile, per un importo a base di gara di Euro 5.500.000,00.

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1. Quante delle 130.000 multe elevate nel 2022 siano state effettivamente incassate dalla Città, e,
quante di queste si pensa di introitare nel 2023 in termini assoluti e di percentuali.

2. Qanti siano i verbali emessi dai controllori Holaceck e dai dipendenti GTT nel corso del 2022. 

Torino, 13/04/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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